



### 第14回セーフコミュニティ対策委員会を開催しました！

平成29年11月22日(水)、第14回セーフコミュニティ対策委員会を開催しました。今回の対策委員会では、始めに、郡山市のセーフコミュニティの現地審査の視察報告を行った後、前回と引き続き、平成30年1月30日(火)、31日(水)開催の事前指導に向けた資料の検討を行いました。

次回は、平成30年1月23日に第15回対策委員会を開催し、各対策委員会ごとに、事前指導のリハーサルを行う予定です。事前指導直前の対策委員会となりますので、委員の皆様は、ご参加のほどよろしくお願いいたします。

### 福島県郡山市セーフコミュニティ現地審査の視察に行ってきました！

11月9日(木)、10日(金)、郡山市セーフコミュニティ現地審査に事務局職員と各対策委員会、正・副委員長で一緒に行ってきました。郡山市では、6つの対策委員会を取り組んでおり、各対策委員会の柱となる取組が複数、紹介されていました。

その中でも、交通安全対策委員会での「スクアードストレートを取り入れた交通安全教室」は事故を目の前で再現し、危険性を直視することができるため、大変効果的な取組だと感じました。また、重点課題に対する取組前と取組後の比較写真の提示や、動画活用も行っていて、今回の視察は、さいたま市の今後の取組として、大変参考になりました！

現地視察 ふれあい防火教室



現地視察 いきいき長寿100歳体操



審査員結果発表



取組報告の様子

